

A Cuba, la brigade Henry Reeve qui a prêté ses services au Kenya



Photo: Prensa Latina

La Havane, 26 déc. (RHC).- La brigade du contingent Henry Reeve qui a prêté ses services au Kenya est de retour à La Havane.

Les praticiens cubains spécialisés en situations de désastres naturels et de de graves épidémies ont fourni plus de 9 700 services médicaux.

Dans son vidéo-message de bienvenue, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reconnu le travail accompli par les 16 coopérants cubains depuis la mi-juillet dans ce pays africain.

«C'est avec une grande satisfaction que nous accueillons la brigade du contingent Henry Reeve qui a travaillé au Kenya depuis le 17 juillet. Vous rentrez à la Patrie après avoir accompli avec succès la mission d'aider ce pays frère en situation d'urgence en raison du Covid-19.

Vous serez placés en quarantaine et après, nous pourrons tenir une rencontre pour partager les expériences que vous avez vécues. La bienvenue à la Patrie!»

Avec leurs collègues kenyans, les cadres professionnels cubains de la santé ont travaillé à l'hôpital universitaire de Kenyatta, un centre de santé de référence dans ce pays.

Sans négliger l'assistance médicale, les Cubains ont également développé des formations par téléconférence sur la néphrologie, la médecine interne, le contrôle et la prévention des infections et la prise en charge des patients positifs au Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243075-a-cuba-la-brigade-henry-reeve-qui-a-prete-ses-services-au-kenya>



Radio Habana Cuba